

Johannes Schlenter mit Karnevalstitel ausgezeichnet

Unternehmer mit Weitblick und jeckem Sinn

6. NOVEMBER 2018 UM 16:32 UHR



Ein Lied zum Einstand: Johannes Schlenter überzeugte direkt den Figaro-Vorstand mit Walter Braun, Petra Braun, Antonio Weinetschke und Gustav Dormanns.

Foto: Andreas Schmitter/ANDREAS SCHMITTER

AACHEN. Seine Heimat Haaren, der Öcher Fastelovvend und die Musik liegen Johannes Schlenter sehr am Herzen. In der vergangenen Session erfüllte sich der Bauingenieur seinen allergrößten Traum und zog als Prinz im Haarener Dreigestirn durch die Säle der Region. Seine besondere Verbundenheit zum Brauchtum Karneval und seine Leidenschaft für die Region würdigen die Lustigen Oecher Figaros e.V. jetzt mit dem Haarvital-Ehrentoupet 2019, das Schlenter bei der Festsitzung am 10. Februar verliehen wird.

Aktuelles

[Unter vier Augen](#)
[Vereine](#)
[Gesang](#)
[In der Bütt](#)
[Tanzgruppen](#)
[Tollitäten 2018/2019](#)
[Öcher Köpp](#)
[Oecher Prinzentreffen](#)
[Karnevalsumzüge](#)
[Karnevalsmusik](#)

Johannes Schlenter bekommt das Ehrentoupet der Figaros

06.11.2018 - Die Lustigen Oecher Figaros werden in der kommenden Session Johannes Schlenter mit dem Ehrentoupet auszeichnen. Dies gab im Haarener Sängerkreis der Figaros-Vorsitzende Walter Braun bekannt. Der künftige Toupetträger ist im Stadtteil Haaren nicht nur als Unternehmer bekannt sondern war auch in der Session 2017/2018 als Prinz im Haarener Dreigestirn

unterwegs.

Der Vater von zwei Söhnen ist nach eigenen Worten glücklicher Ehemann und begeisterter Musiker. Sein Instrument, der "Quetschbüll", passt zur Karnevalszeit und auch seine Sangeskunst hat er bereits in seiner Prinzenzeit mehrfach unter Beweis gestellt. Auch bei seiner heutigen offiziellen Vorstellung gab er dazu eine überzeugende Kostprobe.

Die Figaros mussten, nach den mit Johannes Schlenter gemachten karnevalistischen Erfahrungen, nicht lange nach einem geeigneten Kandidaten für das Ehrentoupet suchen. Bereits als Schlenter bei der Sitzung der Figaros 2018 aufgetreten war, stand für den Vorstand fest, den richtigen Kandidaten gefunden zu haben.

Am Sonntag, 10. Februar 2019, in den Aachener Kurpark-Terrassen, werden die Lustigen Oecher Figaros im Rahmen ihrer Sitzung Johannes Schlenter mit dem Ehrentoupet auszeichnen.

Die Gäste der Veranstaltung erleben ein buntes Programm mit den Öcher Stadtmusikanten, Marwisch und Julius, TN Boom, Prinz Tom I., Kurt Christ, De Originale, Die 4 Amigos, und "Der Düvelsjong". Durch das Programm führt Antonio Weinitschke. Die Laudatio hält Frank Prömpeler.

(Text: Helmut Koch)

[Zurück zur Übersicht](#)

Design & Production by :bipulse - kreativwerkstatt

UNSERE LEISTUNGEN TOP KOELN TOP DUESSELDORF



DAS ONLINEMAGAZIN FÜR BUSINESS LIFESTYLE KULTUR

AKTUELLES

FOTOS

VIDEOS

INTERVIEWS

KARNEVAL

UNSERE LEISTUNGEN

WER WIR SIND

MARCEL PHILIPP STELLTE
D ZUM KRIEGSENDE 1918
ACHEN VOR

AHNAMA, 6. NOVEMBER 2018

JOHANNES SCHLETER WIRD
EHRENTOUPESTRÄGER 2019

ALI RAHNAMA, 6. NOVEMBER 2018

„KÖLSCHE NACHT“ SORGT FÜR
BESTE UNTERHALTUNG

ALI RAHNAMA, 6. NOVEMBER 2018

KÖLS
03.N

ALI RA

AKTUELLES

JOHANNES SCHLETER WIRD EHRENTOUPESTRÄGER 2019

ALI RAHNAMA — 6. NOVEMBER 2018

TEILEN AUF:

FLEISCHHAUER





Am 05. November 2018 war in der Gaststätte „Sängerheim“ in Haaren mächtig viel los. Im Rahmen der Verleihung des Ehrentoupets an prominente Bürger war der Präsident der Lustigen Oecher Figaros -Walter Braun- stolz den Preisträger 2019 bekannt geben zu dürfen. Johannes Schlechter (44) ist der glückliche Kandidat, der im Rahmen der Festsitzung am 10. Februar 2019 in den Kurpark Terrassen das Toupet „aufgesetzt“ bekommt.

Der Bauunternehmer war Prinz Karneval der Session 2017/2018 im Aachener Stadtteil Haaren und sorgte mit seinem Dreigestirn und seinem Hofstaat für närrische Furore über Haarens Grenzen hinaus. Auch sonst ist Johannes Schlechter dem Brauchtum eng und lange verbunden. In seiner Prinzenzeit sorgte er musikalisch und gesanglich, nicht nur in Haaren, sondern in der Städteregion für Frohsinn und brachte manch einen Saal oder Kneipe zum Mitsingen und zum Schunkeln.

In der Session 2009/2010 sammelte er närrische Erfahrung als Mitglied im Hofstaat des damaligen Haarener Prinzen Karl. Und damals wuchs schon der Wunsch selber einmal in diese schöne Rolle zu schlüpfen. Bei der Ehrentoupetverleihung 2018 besuchte Prinz Johannes I. mit seinen Mannen die Sitzung und dieser Auftritt war so überzeugend, dass schon dort die Idee seitens der Figaros geboren wurde, Johannes Schlechter als neuen Ehrentoupetträger auszuzeichnen.

Karten zur Festsitzung sind über die Kreishandwerkerschaft unter info@kh-aachen.de bestellbar. TOP AACHEN wird die Festsitzung 2019 medial begleiten und gratuliert Johannes Schlechter zu dieser Auszeichnung.



wenn's ums Bauen geht...

baustoffe Geulen



AC
appelrath.com

